



Polsek Bonjol Bersama Forkopimca Sambut Kedatangan Tim V Safari Ramadhan Pemda Pasaman di Nagari Ganggo Mudiak

Dina Syafitri - PASAMAN.GARDAMEDIA.ID

Mar 29, 2023 - 00:26



Pasaman- Polsek Bonjol dan Forkopimca bersama ratusan warga. Sambut kedatangan Tim V Safari Ramadhan Pemda Pasaman, di Nagari Ganggo Mudiak Kec. Bonjol Kab. Pasaman dalam kegiatan bertajuk safari ramadhan.(27/3/23).

Dalam seremoni penyambutan Tim V tersebut, Polsek Bonjol bersama Forkopimca, langsung membuka kegiatan dengan pelaksanaan buka puasa bersama di kantor Wali Nagari Ganggo Mudiak.



Tak berselang lama, kegiatan dilanjutkan dengan sholat Magrib berjamaah di masjid Al Falah Kampung Belimbing.

dan untuk pelaksanaan Sholat Isya dan Tarawihnya, dilaksanakan di Masjid Al Falah Nagari Ganggo Mudiak.



Kapolsek Bonjol IPTU REPALDI, SH selaku ketua tim penyambutan, setelah kegiatan berlangsung menyampaikan "Saya atas nama masyarakat di Kecamatan Bonjol Khususnya yang berada di Masjid Al Falah ini, Mengucapkan terima kasih banyak kepada Tim V safari Ramadan Pemda Pasaman yang telah berkenaan hadir ditempat kami".

"Kegiatan Safari Ramadhan yang dilaksanakan oleh tim V Pemda Pasaman ini merupakan wujud untuk meningkatkan tali silaturahmi antara pemerintah daerah dengan masyarakat. Yang kemudian substansialnya sebagai wadah untuk menyampaikan informasi, sekaligus menyerap aspirasi yang berkembang

ditengah masyarakat."

"Alhamdulillah selama kegiatan berlangsung, mulai dari awal penyambutan tim V Safari Ramadhan Pemda Pasaman di nagari Ganggo mudiak ini, sampai dengan kegiatan ditutup, situasi berada dalam kondisi aman dan kondusif.

"Kami atas nama pengurus Masjid Al Falah juga mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan sebesar 15 Juta rupiah untuk pembangunan Masjid. Semoga ini menjadi berkah untuk kita semua".

Dalam pelaksanaan kegiatan penyambutan, Iptu Repaldi SH didampingi oleh Camat Bonjol AFNITA, Danramil Bonjol yg diwakili Babinsa, Wali Nagari se Kec. Bonjol, Kepala Jorong Se Nagari Ganggo Mudiak, dan Ninik mamak, Tokoh Masyarakat Nagari Ganggo Mudiak. dan puluhan personil Polsek.

(Berry)